



郡山市立富田西小学校学校通信

# 大十川

第30号

令和元年12月13日 発行

【学校教育目標】

未来を拓く心豊かで英知  
に富んだ心身共にたくま  
しい児童の育成

文責 校長

## 来年度から実施されるプログラミング学習

来年度から実施になるプログラミング学習、3年生～6年生で、総合的な学習の時間から年間10時間～15時間設定し学習します。

今週は、株式会社エフコム増戸先生を講師に招き、4年1組で研究授業が行われました。子どもたちは二人一組になり、iPadに命令を打ちこみ、車を操作しました。前進や後退、右折や左折など命令文を打ちこむと、車はその通りに動き、子どもたちは、興味津々、歓声をあげながら取り組んでいました。実際にコース上を走らせるために、二人で相談し合いながら、修正を加え命令文を打ちこみ車を操作しました。ゴールまでたどり着いたグループは満足感あふれていました。授業の後は、参観した先生方で実際に操作の仕方について学び、来年度の実施に向けて研修を深めました。



## 来年度の英語教育

今年度は、英語教育は、全学年で英語表現科として、1・2年生は10時間、3・4年生は30時間、5・6年生は50時間実施されています。

来年度、新学習指導要領が完全に実施され、5・6年生は「外国語（英語）」で70時間、3・4年生は「外国語活動」で35時間、1・2年生は「英語表現科」で10時間学習することになります。

英語に触れ、学ぶ時間が多くなります。

## 今週から中庭で遊ぶことができるようになりました

きれいにカラー塗装になった中庭。縄とびをしたり、友だちと団らんしたり思い思いの使い方をします。生徒指導の先生から利用の仕方について説明があり1年生はワークスペース、2年生は教室から出入りすること。3年生以上は職員室前の出入り口から出入りし、上ばきで利用すること。中庭がぬれているときは利用できないこと。学級や学年のイベント、お弁当の日の食事場所で利用可など詳しい使用の仕方について説明があり、約束を守って利用します。

## インフルエンザまだ流行しています。

本校のインフルエンザ罹患患者ですが、先週20名を超えていましたが、今週の木曜日現在13名となっています。学級閉鎖はありませんが、学年学級によっては複数名インフルエンザにかかっています。2学期終業式まであと少しです。体調管理に努め、インフルエンザの予防に努めてください。

## 横断歩道の渡り方

今週の全校集会で横断歩道の渡り方について話をしました。特に信号機のない横断歩道の渡り方で、車が止まって歩行者が渡るのを待っている場合、急いで横断歩道を渡り、運転手の方に待たせる時間を短くしていきましようと話しました。その際に、「待っていただきありがとうございます」とおじぎをすると、運転手と歩行者がお互いに気持ちよくなれますねと、思いやりの気持ちの大切さも話をしました。多くの子どもたちが実践できるといいですね。